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第５９回経営協議会議事概要 

 

 

日 時  平成２５年５月１６日（木）１５時２５分～１７時１０分 

場 所  事務局特別会議室 

出席者  中村（議長）、古川、有松、生田、福森、井関、笠井、石田、國澤、新木、中川 

陪席者  中村（慎）、山崎、櫻井、石原、上村 

欠席者  鈴木、川本、坂根、中西、濱田 

 

 

 

 議事に先立ち、議長から新監事の紹介があった。 

 

 

１ 前回議事確認 

第５８回経営協議会 ３月１５日開催 

 

２ 協 議 

（１）平成２４事業年度財務諸表（案） 

議長から、平成２４事業年度財務諸表における文部科学大臣への提出スケジュー

ル及び資料の財務諸表（案）は現段階のものである旨の説明があった後、財務・附

属病院・同窓会担当理事及び財務部長から〔資料１〕に基づき説明があり、審議の

結果、承認された。 

 

３ 報 告 

（１）法科大学院認証評価結果 

企画評価会議議長から、〔資料２〕に基づき、法科大学院認証評価結果について報

告があった。 

 

（２）国立大学法人等における剰余金の翌事業年度への繰越しに係る承認 

財務・附属病院・同窓会担当理事から、〔資料３〕に基づき、国立大学法人等にお

ける剰余金の翌事業年度への繰越しに係る承認について報告があった。 

 

（３）平成２４年度診療稼働額等実績報告 

財務・附属病院・同窓会担当理事から、〔資料４〕に基づき、平成２４年度診療稼

働額等実績について報告があった。 

 

（４）平成２５年度科研費内定状況 

研究・国際担当理事から、〔資料５〕に基づき、平成２５年度科研費内定状況につ

いて報告があった。 
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（５）特許等実施許諾契約状況 

研究・国際担当理事から、〔資料６〕に基づき、特許等実施許諾契約状況について

報告があった。 

 

（６）研究関係外部資金獲得状況 

研究・国際担当理事から、〔資料７〕に基づき、研究関係外部資金獲得状況につい

て報告があった。 

 

（７）平成２５年度学士課程入学者選抜試験状況 

教育担当理事から、〔資料８〕に基づき、平成２５年度学士課程入学者選抜試験状

況について報告があった後、委員から「学域単位でデータを示されても他大学での

学部制と異なるため、学生が何を学んでいるのか社会から見えない。学類単位で情

報提供すべきであり、学生募集においても重要である。」との意見があった。 

議長から、現在、学生に関する情報は、学類単位で情報発信していること、また、

学生の獲得に向けてより一層努力する旨の説明があった。 

 

（８）人材力強化のための教育改革プラン 

総務・人事担当理事から、〔資料９〕に基づき、人材力強化のための教育改革プラ

ンについて説明があった。 

 

４ 意見交換 

（１）「平成２５年度の重点課題と取組」〔資料１０〕に関し、意見交換が行われた。 

    ・重点的なもの、中期的なものとに区分して対応した方が良いのではないか。 

    ・本会議でも進捗状況の報告をお願いしたい。 

 

（２）「平成２５年３月卒業の就職状況」〔資料１１〕に関し、意見交換が行われた。 

    ・就職状況を把握・分析のうえ、さらに就職支援の強化に努めて欲しい。 

 

 

 

次回開催予定 

    第６０回経営協議会 ６月２０日（木） １４時１５分から 

 


